



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

12/11/22

Sección:

policia.

Página:

CP y B

1



**COLONIA MIXCOAC, EN LA BENITO JUÁREZ**

# Fallece biker al derrapar

**RAÚL HERNÁNDEZ**

**Se presume que el motociclista se desplazaba a exceso de velocidad y perdió el control del volante cuando circulaba sobre avenida Revolución**

**U**n motociclista murió, tras aparentemente haber derrapado en el perímetro de la colonia Mixcoac, perteneciente a la alcaldía Benito Juárez, durante noche del pasado jueves.

Reportes iniciales, indican que el conductor de la motocicleta, quien presuntamente se desplazaba a exceso de velocidad, perdió el control del volante cuando circulaba sobre avenida Revolución en la intersección con avenida Río Mixcoac.

Al caer sobre el pavimento, el individuo recibió varios golpes que le causaron la muerte, quedando tendido a unos metros de la motocicleta en color negro.

Tras el incidente ocurrió aproximadamente a las 22:30 horas, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar, para abanderar el cuerpo y acordonar la zona.

Sobre el asfalto quedó tendido el hombre que vestía pantalón azul marino, camisa blanca y zapatos negros, mismo que en ese momento no fue identificado.

Alrededor de las 23:30 horas, integrantes del área Forense de la Fiscalía General de Justicia capitalina, recabaron las evidencias necesarias y procedieron a levantar el cadáver para y trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

**El hombre** vestía pantalón azul marino, camisa blanca y zapatos negros, mismo que en ese momento no fue identificado

## Se le va en curva la moto negra

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un motociclista murió al derrapar la noche del jueves al circular sobre Avenida Río Mixcoac, en dirección hacia Insurgentes, en la Alcaldía Benito Juárez.

El hombre, de 30 años aproximados, avanzaba a bordo de una moto deportiva, proveniente de Avenida Revolución.

Justo en la parte alta del puente vehicular, en la curva, el motociclista perdió el control de su Ducati negra, lo que hizo que cayera y deslizará por el asfalto un par de metros.

Otros motociclistas se detuvieron para auxiliar al hombre y orillar la moto, así como también levantaron la moto.

Debido a que no portaba casco ni equipo de protección, las lesiones en cuerpo y cabeza le causaron la muerte, informaron paramédicos.

El carril fue cerrado y el motociclista, quien vestía jeans y sudadera blanca, fue cubierto con una sabana.

Pasada la medianoche, el cuerpo fue retirado por peritos de la Fiscalía capitalina y trasladado a la morgue en calidad de desconocido.



### Uno tras otro

Cuatro pilotos de potros de acero murieron en hechos de tránsito en cuatro días seguidos.

#### MARTES

■ Un joven de 25 años chocó en su motocicleta contra un tráiler en Calzada Vallejo y Eje 5 Norte, en Azcapo.

#### MIÉRCOLES

■ Un jinete fue embestido por un trailerero antes del amanecer sobre la Autopista México-Pachuca, en Ecatepec.



#### JUEVES

■ Un motociclista embarró la vida contra un camión colectivo sobre la Avenida Isidro Fabela de Valle de Chalco.

# 171

## motociclistas

han fallecido en accidentes viales en el Valle de México durante el año

Fecha:

22/11/22

Sección:

La Roja

Página:

3



## MUERTE DE LUJO

En una moto Ducati, un hombre murió al derrapar en Avenida Río Mixcoac; el hombre, de 30 años, no portaba casco.

## Destroza su vehículo al impactar a un trailer

**RAÚL HERNÁNDEZ**

Un automóvil terminó destrozado tras impactarse contra la parte trasera de un trailer, el cual se encontraba estacionado sobre avenida Paseo de la Reforma, a la altura del cruce con la calle Lieja, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El chofer y el copiloto resultaron ilesos.

De acuerdo con los primeros reportes, el vehículo involucrado era conducido aparentemente a exceso de velocidad, con dirección hacia el norte, cuando justo a la altura de la Estela de Luz se topó con la caja en color blanco de la pesada unidad.

El conductor del vehículo Chevrolet tipo Cruze, en color blanco, ni siquiera intentó frenar, quedando incrustado debajo de la parte trasera de la unidad de carga, de la cual varios trabajadores bajaban estructuras metálicas para proteger algunos monumentos.

Según versión de testigos, mientras los trabajadores descargaban las estructuras, aparentemente no había señalamientos que previnieran a los demás conductores de que el pesado vehículo estaba detenido.



**Automóvil se estrella de frente contra la parte posterior de un trailer en Avenida Paseo de la Reforma** /GUILLERMO PANTOJA